



AYUDA A LOS PADRES SIN CUSTODIA A ENCONTRAR O MANTENER EMPLEO

por Greg Abbott, Procurador General de Texas

LA PROCURADURÍA GENERAL DE TEXAS busca soluciones innovadoras para ayudar a las familias de Texas y para asegurar que los niños tengan el apoyo que necesitan para llevar una vida feliz y saludable.

Por ejemplo, la Procuraduría General se unió a la Comisión de la Fuerza Laboral de Texas (Texas Workforce Commission) en un proyecto cuyo objetivo es ayudar a los padres a obtener empleo y capacitarlos para proporcionar el apoyo que tanto necesitan sus hijos. El Proyecto de opciones para padres sin custodia (Non-custodial Parent Choices, NCP Choices), que empezó en 2005, fue diseñado para aumentar la recolección de manutención de niños y la estabilidad económica de las familias al proporcionarles empleo y servicios de capacitación a las mamás y los papás que tienen que pagar manutención de niños.

El Proyecto de opciones para padres sin custodia es un proyecto de empleo en varios sitios que vincula a la corte de IV-D, la manutención de niños de la Procuraduría General y las mesas locales de desarrollo de la fuerza laboral. Bajo el proyecto, que en este momento opera en 12 condados, la División de la Procuraduría General para la Manutención de Niños identifica a padres que se han retrasado en los pagos de manutención de niños y cuyos hijos reciben o han recibido asistencia pública.

Los jueces ordenan a los padres que participen en la búsqueda de empleo y esfuerzos de capacitación, y las mesas locales de desarrollo de la fuerza laboral dan seguimiento con servicios enfocados a la persona, monitoreo cercano y verificación. Los padres a quienes se les ordena que se integren al proyecto están desempleados, subempleados, tienen manutención de niños que no han pagado y tienen una relación con niños que reciben o han recibido asistencia pública en algún momento. La falta de participación tiene consecuencias rápidas y certeras, las cuales podrían incluir tiempo en la cárcel.

El proyecto ha puesto más manutención de niños en manos de las familias que más la necesitan. Más de 3 millones de dólares han sido recaudados de 1,400 participantes, desde que empezó el proyecto hace 2 años. Algunos factores importantes en el éxito del proyecto son que la participación es requerida como parte de una orden de la corte, tener elecciones concretas, proporcionar intervención inmediata de la Fuerza Laboral en la corte e imponer consecuencias claras para la falta de cumplimiento.

La asociación de la Procuraduría General con la Comisión de la Fuerza Laboral de Texas ayuda a dar a los padres sin custodia las herramientas para obtener y mantener un empleo.

Además de aumentar la recaudación de manutención de niños y disminuir la necesidad de asistencia pública, el proyecto también ayuda a los padres a volver a tener la confianza de que pueden cuidar de su familia. Todos, incluso los contribuyentes, se benefician cuando los padres se responsabilizan económicamente por sus hijos.

Según una evaluación de la Universidad de Texas, los padres que participan en el Proyecto de opciones para padres sin custodia pagaron más manutención de niños y más a menudo que los padres en un grupo de comparación. Se observó también que disminuyó la asistencia pública que requerían los padres con custodia vinculados a personas que participan en el proyecto.

El año pasado, la Procuraduría General y la Comisión de la Fuerza Laboral de Texas recibieron el galardón Commissioner's Award for Innovative Partnership de la Oficina de Cumplimiento de Manutención de Niños de la Administración para Niños y Familias por el Proyecto de opciones para padres sin custodia.

La Procuraduría General trata de seguir desarrollando soluciones innovadoras para ayudar a las familias de Texas. Para más información sobre este u otros proyectos, acuda a la página Internet de la Procuraduría General en www.texasattorneygeneral.gov.

PUNTOS PARA RECORDAR



EL PROYECTO DE OPCIONES PARA PADRES SIN CUSTODIA (NCP CHOICES) AYUDA A LOS PADRES SIN CUSTODIA A ENCONTRAR Y MANTENER UN EMPLEO

FACTORES IMPORTANTES PARA EL ÉXITO DEL PROYECTO SON:

- Participación obligatoria como parte de la orden de la corte,
- Tener algo concreto de donde elegir,
- Proporcionar intervención inmediata de la Fuerza Laboral en la corte, e
- Imponer consecuencias claras por la falta de cumplimiento.

Para más información sobre los proyectos de iniciativas familiares llame al 512-460-6400. Para solicitar los servicios de manutención de niños, llame gratis al 1-800-252-8014 o acuda a la página Internet de la Procuraduría General en www.texasattorneygeneral.gov.



ATTORNEY GENERAL OF TEXAS
GREG ABBOTT